



Viviendas accesibles

Solo el 0,6 por ciento de los edificios de viviendas son accesibles para todas las personas, siendo cuestiones económicas y el desconocimiento de los derechos y obligaciones del vecindario las causas principales de esa situación. Con el objetivo de aclarar dudas sobre este tema, **Fundación ONCE**, el Consejo General de la Arquitectura Técnica y la Fundación Mutua de Propietarios lanzan la guía '¿Cómo gestionar la accesibilidad? Comunidades de Propietarios', que puede descargarse gratuitamente de Internet.

<https://tinyurl.com/ybzkmerb>